
San Polo d’Enza  22 dicembre 2017 

Ebbene sì, devo ammettere che nel corso del 

festeggiamento del 25° compleanno della Ciclistica 

Sampolese mi sono commosso. Riesco quasi sempre a 

celare e placare le forti emozioni ma lunedì scorso non mi 

è stato facile nasconderle. La serata è stata un grande 

successo. Avevo dato indicazioni precise al mio staff, 

istruzioni peraltro rigorosamente rispettate, per cui 

ricordo di essere entrato nella Sala Don Vinicio senza nessun timore, senza nessuna apprensione. Vi 

confido che mi aspettavo un’ampia partecipazione ma non così straordinaria come poi si è manifestata. 

Settanta, ottanta, forse novanta le persone presenti, di preciso non lo so, quel che posso affermare è 

che i battiti del mio cuore quella sera sono sempre stati superiori a cento. E’ stato piacevole rivedere 

amici che non vedevo da tempo, è stato bello riscontrare la presenza di tanti tesserati, è stato 

divertente e coinvolgente il momento della premiazione dei Ciclisti Fondatori e dei Ciclisti Fedelissimi 

da parte del nostro sindaco. Saranno per me flashback indelebili, fotogrammi incancellabili, momenti 

stupendi che conserverò con gran gioia nel mio grande cassetto dei ricordi. Il 2017 che ci lasciamo alle 

spalle è stato un anno che ci ha regalato, ancora una volta, tante soddisfazioni e grandissime emozioni. 

Sono abituato, da sempre, a non cullarmi sui successi raggiunti, il mio sguardo è già rivolto al futuro e il 

mio grande obiettivo ora è quello di preparare il Programma della 26° stagione, un programma che dovrà 

risultare avvincente, stimolante, sorprendente ma soprattutto equilibrato e realizzabile. Confido perciò 

nella collaborazione di tutti voi tesserati. Consapevole che tante teste sono meglio di una sola, vi esorto 

a presentare i più svariati itinerari ciclistici. Insieme decideremo quali preferire, insieme decideremo 

in che data collocarli, tutti insieme così ci sentiremo partecipi nella realizzazione del Programma 

Cicloturistico 2018. Il 31 dicembre 2017, dopo tre anni di attività, il Consiglio della Ciclistica 

Sampolese decadrà. E’ auspicabile che il nuovo Consiglio che mi affiancherà per i prossimi tre anni – io 

non decado mai e resterò per sempre Presidente – possa essere costituito sia da tesserati con 

esperienza alle spalle che  da nuove figure. Nuove figure da ricercare soprattutto tra i tesserati Biker, 

che sono una grande realtà della nostra società ciclistica, ed anche tra i Ciclisti col filo che sono in 

notevole aumento. Confido nella vostra collaborazione e sono sicuro che arriveremo preparati per la 

serata del Tesseramento, fissata per venerdì 26 gennaio 2018 presso la Sala Polivalente di Pontenovo. 

Orgoglioso del successo della Festa del 25° compleanno, voglio esprimere ancora una volta il mio 

ringraziamento a tutti i partecipanti, al mio staff ed in modo particolare al Vice Presidente, l’amico 

Mauro Vaccari, che tanto si è speso per la realizzazione di questa festa. Colgo l’occasione per augurare 

a tutti, un Buon Natale ed un Felice Anno Nuovo. 

Il Presidente 

Mario Bertolini 


